

令和7年2月の予定

| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|---------------|------|--------|-----------------------|---------|--------------------|----|
| | | | | | | 1 |
| 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| | | | 蒲原歯科 精神科診察 | | セツルメント診察 | |
| 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 |
| | | | 蒲原歯科 | ミールラウンド | セツルメント診察 生きがい活動 | |
| 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 |
| サービス 担当者会議 | | | 蒲原歯科 精神科診察 | | セツルメント診察 | |
| 23 | 24 | 25 | 26 | 27 | 28 | |
| 天皇誕生日 | 振替休日 | 等潤病院診察 | 蒲原歯科 サービス 担当者会議 | | セツルメント診察 | |

詳細は「ご家族各位」をご覧ください。

☆サービス担当者会議・誕生会は該当する方にお手紙を入れております。

☆施設内外の感染状況により予定が変更・中止になる場合がございます。ご理解いただけますと幸いです。

ミールラウンド：日本歯科大学附属病院口腔リハビリテーション科医師に昼食前後の時間帯でご利用者の飲み込み状態を診ていただいたのち、検討の場を設けています。

社会福祉法人東京蒼生会 特別養護老人ホームさの 広報誌

きずな

令和7年
1月号

発行責任 所長 滝澤 美登利

編集担当 介護係 仲澤 由菜



「新年明けましておめでとうございます」

昨年の元旦は能登半島地震が発生し心が締め付けられる思いだったと、この広報誌に書いたことを思い出します。皆様はどんな新年をお迎えでしょうか。外ではコロナやインフルエンザ・マイコプラズマ等の感染症が流行る中、大規模改修を終え綺麗になったさのでは各フロアでお祝膳をゆっくり味わい、書初めや職員による二人羽織などで元旦を楽しく過ごし笑顔がたくさん溢れておりました。

「来年の事を言えば鬼が笑う」と言いますが、やっぱり来年も良いお正月を迎えるんですね。そのためにもスタートした2025年をご利用者の皆様と共に一日一日を大切に過ごしてまいります。面会や行事のご家族参加も制限なくご案内出来るよう検討していかなければと思っております。

1年の中で最も寒いのは2月とも言われています。

ご家族の皆様、ご自愛ください。

今年もどうぞよろしくお願い致します。

副事業所長 佐藤佳子



クリスマス会



利用者様にもサンタ帽やトナカイの被り物などを付けていただき、ささやかですがクリスマス会を行いました。職員サンタが登場しバルーンアートを披露。何が出来かるかな？ 見ているだけで気持ちがワクワクしますね。

職員は利用者様から「笑顔」のプレゼントを頂きました！



新年会

2025年を迎える新年会が開かれました。所長の挨拶をはじめ、職員と利用者様から抱負を発表しました。その後、甘酒で「乾杯～！！」、色とりどりの御祝膳を味わい皆様たいへん喜ばれておりました。書初めや職員による二人羽織を披露し、午後のひと時を楽しんでいただきました。



ぼうねんかい 望年会食

年末のお食事として「望年会食」を提供しました。今回の献立はちらし寿司とすきやき、いんげんの炒め物とみかんです。年末らしく見た目も華やかなメニューを提供しました。2025年も利用者の皆様が元気で楽しく過ごせるようおいしい食事提供に努めていきます。

管理栄養士 大西 美樹



誕生会

12月は2F3名 3F4名 ショートステイ1名の方が誕生日を迎えられました。おめでとうございます。
ミニ音楽会を開催し、利用者の皆様にも一緒に演奏を楽しんで頂きました。



編集後記

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。
寒い日々が続いていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか？

昨年より広報誌の担当となり、利用者の皆様のご様子をお伝えさせていただいておりましたが、今年も利用者の皆様のご様子をお伝えさせて頂ければと思います。
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。 (仲)